
VERBALE  SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE
DEL 29 NOVEMBRE 2021 ORE 18,30 IN MODALITÀ TELEMATICA

Il  giorno 29 novembre 2021 alle ore 18,30 si è riunito il Consiglio Comunale di Fidenza,  con le modalità
straordinarie consentite dall’art.73 del D.L. n. 18 del 17.03.2020 convertito nella Legge n. 27 del 24 aprile
2020. 
Assiste il Segretario Generale dott. Luigi Terrizzi che provvede alla redazione del presente verbale.
Partecipano alla seduta gli assessori: Malvisi Davide, Amigoni Franco, Bariggi Maria Pia, Frangipane Alessia,
Stefano Boselli.

Presiede la seduta la vice Presidente Alessandra Narseti.
       
All'appello iniziale risultano

Presenti n. 10 consiglieri:

ANDREA MASSARI
TEDESCHI MARCO
DOTTI FABIO
NARSETI ALESSANDRA
SPELGATTI OMAR
RASTELLI DAVIDE
GALLICANI MARCO
PARRI SAMANTHA
CABASSA ANDREA
COMERCI GIUSEPPE 

Assenti n. 7 consiglieri:
SARTORI RITA
POLLASTRI LUCA
BUSANI FEDERICA
SERVENTI PAOLA
TOSCANI CARLO
SCARABELLI ANDREA
UNI GIAN FRANCO

 



O.D.G. SEDUTA DEL 29 NOVEMBRE 2021 ORE 18,30 

1. APPROVAZIONE PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 30 SETTEMBRE 2021.

2. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO.

3. COMUNICAZIONI DEL SINDACO E DELLA GIUNTA.

4. INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE.

5. RATIFICA DELLA DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA COMUNALE N. 211 DEL 7/10/2021 AVENTE AD OGGETTO:
PIANO DI ZONA PER LA SALUTE ED IL BENESSERE SOCIALE DEL DISTRETTO DI FIDENZA TRIENNIO 2018 - 2020
–– INTEGRAZIONE PROGRAMMA ATTUATIVO ANNUALE 2021”. APPROVAZIONE PROGRAMMI FINALIZZATI E
VARIAZIONE D’URGENZA AL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2021-2023 (ART. 175, COMMA 4, DEL
D.LGS. N. 267/2000). (Relatore Sindaco).

6.  RATIFICA  DELLA  DELIBERAZIONE  DELLA  GIUNTA  COMUNALE  N.  226  DEL  21/10/2021  AVENTE  AD
OGGETTO MODIFICA AL PIANO TRIENNALE FABBISOGNO DI PERSONALE DEL COMUNE DI FIDENZA PER IL
TRIENNIO 2021/2023. VARIAZIONE D’URGENZA AL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2021-2023 (ART.
175, COMMA 4, DEL D.LGS. N. 267/2000). (Relatore Sindaco).

7. ACCOLLO QUOTA DEBITO RESIDUO MUTUO STIPULATO DA UNIONE TERRE VERDIANE CON BANCA CARIGE
SPA. AUTORIZZAZIONE. (Relatore Sindaco).

8. LEPIDA S.C.P.A. MODIFICHE STATUTARIE. APPROVAZIONE. (Relatore Sindaco).

9. VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2021-2023 (ART. 175, COMMA 2, DEL D.LGS. N.
267/2000) E VARIAZIONE DUP 2021-2024. APPROVAZIONE. (Relatore Sindaco)

10. SCIOGLIMENTO E LIQUIDAZIONE DELL’UNIONE TERRE VERDIANE. APPROVAZIONE ACCORDO. (Relatore
Sindaco)

11.  SCHEMA  DI  CONVENZIONE  CON  IL  COMUNE  DI  BUSSETO  PER  L'ESPLETAMENTO  DEL  SERVIZIO  DI
TRASPORTO SCOLASTICO A  FAVORE DEGLI  ALUNNI  FREQUENTANTI  LA  SCUOLA SECONDARIA  DI  PRIMO
GRADO  PARITARIA  “IL  SEME”.  A.S.  2021/2022  -  2022/2023  E  2023/2024.  APPROVAZIONE.  (Relatore
Assessore Boselli).

12.  COMPARTI  ED  INTERVENTI  DI  EDILIZIA  ECONOMICA  E  POPOLARE  (PEEP).  TRASFORMAZIONE  DEL
DIRITTO  DI  SUPERFICIE  IN  PROPRIETA’  DELLE  AREE  ED  ELIMINAZIONE  VINCOLI  SOGGETTIVI  (PEEP  IN
PROPRIETÀ) E VINCOLI DI  PREZZO DI CESSIONE E CANONE DI LOCAZIONE (EDILIZIA CONVENZIONATA IN
GENERE). INTEGRAZIONE DELIBERAZIONE N. 80 DEL 30 DICEMBRE 2020. APPROVAZIONE E DISPOSIZIONI
CONSEGUENTI. (Relatore Assessore Bariggi).

13.  CONVENZIONE PER LA GESTIONE ASSOCIATA DELLE FUNZIONI IN MATERIA SISMICA (L.R.  19/2008 E
S.M.I.). APPROVAZIONE. (Relatore Assessore Bariggi).

14. CONVENZIONE PER LA GESTIONE IN FORMA ASSOCIATA DELLE ATTIVITA' INFORMATICHE E TELEMATICHE
CON I COMUNI DI FONTANELLATO, FONTEVIVO, ROCCABIANCA, SISSA TRECASALI E SORAGNA. SUBENTRO
AD UNIONE TERRE VERDIANE. APPROVAZIONE E DISPOSIZIONI CONSEGUENTI. (Relatore Sindaco).

 



PUNTO N. 1: APPROVAZIONE PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA DEL 30 SETTEMBRE 2021.

Il  Presidente  pone  in  votazione  l'approvazione  del  processo  verbale  della  seduta  sopra  citata   del  30
settembre 2021:
Presenti n. 10 consiglieri:
Astenuti: nessuno
Favorevoli: unanimità  (Andrea Massari, Marco Tedeschi, Fabio Dotti, Alessandra Narseti, Omar Spelgatti,
Davide Rastelli, Marco Gallicani, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Contrari: nessuno

Proposta approvata

PUNTO N. 2: Comunicazioni del Presidente del Consiglio
Nessuna    

PUNTO N. 3: C  omunicazioni del Sindaco e della Giunta.
Nessuna

orario di inizio 18:40

PUNTO N. 4: I  nterrogazioni e Interpellanze.

1. INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA, PROTOCOLLO N. 30757 DEL 21 LUGLIO 2021, AVENTE AD
OGGETTO:  “MARCIAPIEDE  VIA  CADUTI  DI  CEFALONIA”  PRESENTATA  DAL  GRUPPO  CONSILIARE
“SALVINI PREMIER”.

La Presidente dà la parola al consigliere Andrea Cabassa per l'illustrazione. 
Risponde il vice Sindaco Davide Malvisi con documento agli atti del Consiglio (ALLEGATO 1)
Il  consigliere Cabassa si  riserva di  esprimere la  soddisfazione non appena avrà visionato il  marciapiede
sistemato. Ringrazia per la risposta.

Alle ore 18.45 entrano i consiglieri Gian Franco Uni e Federica Busani. Presenti n. 12 consiglieri. 

2. INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA, PROTOCOLLO N. 30757/A DEL 21 LUGLIO 2021, AVENTE AD
OGGETTO:  “INDICAZIONE PIETRE  D’INCIAMPO” PRESENTATA DAL  GRUPPO CONSILIARE  “SALVINI
PREMIER”.

La Presidente dà la parola al consigliere Andrea Cabassa per l'illustrazione. 
Risponde l'assessore Maria Pia Bariggi con documento agli atti del Consiglio (ALLEGATO 2 )
Il consigliere Cabassa si considera soddisfatto in parte.

Alle ore 18.50 entra il consigliere Paola Serventi. Presenti n. 13 consiglieri.

3. INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA, PROTOCOLLO N. 30757/B DEL 21 LUGLIO 2021, AVENTE AD
OGGETTO:  “CONTROLLI  CENTRO  CULTURALE  ENNOUR”  PRESENTATA  DAL  GRUPPO  CONSILIARE
“SALVINI PREMIER”.
La Presidente dà la parola al consigliere Andrea Cabassa per l'illustrazione. (ALLEGATO 3)

Risponde il vice Sindaco Davide Malvisi con documento agli atti del Consiglio (ALLEGATO 3 bis)
Il consigliere Cabassa non si ritiene soddisfatto.

4. INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA, PROTOCOLLO N. 31384 DEL 26 LUGLIO 2021, AVENTE AD
OGGETTO: “AUMENTO QUOTA CAPITARIA.  CONTRIBUTO IN CONTO ESERCIZIO”  PRESENTATA DAL
GRUPPO CONSILIARE “GRUPPO MISTO”.

 



La Presidente dà la parola al consigliere Gian Franco Uni per l'illustrazione.(ALLEGATO 4) 
Risponde l'assessore Alessia Frangipane con documento agli atti del Consiglio (ALLEGATO 4bis)
Il consigliere Uni per dichiarare la soddisfazione aspetta di ricevere la risposta scritta.

5. INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA, PROTOCOLLO N. 31384A DEL 26 LUGLIO 2021, AVENTE AD
OGGETTO:  “TRASFERIMENTO  SUCCESSIONE  EREDITARIA  AL  CANILE  COMUNALE  DI  FIDENZA”
PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE “GRUPPO MISTO”.

La Presidente dà la parola al consigliere Gian Franco Uni per l'illustrazione. (ALLEGATO 5 )
Risponde l'assessore Franco Amigoni con documento agli atti del Consiglio (ALLEGATO 5 bis)
Il  consigliere  Uni  aspetta  di  ricevere  la  risposta  scritta  per  fare  meglio  il  rendiconto.  Si  dichiara  non
soddisfatto.

6. INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA, PROTOCOLLO N. 31384B DEL 26 LUGLIO 2021, AVENTE AD
OGGETTO:  “PERCORSO  DI  UNIFICAZIONE  DELLE  DUE  AZIENDE  SANITARIE  PROVINCIALI:  STATO
DELL'ARTE” PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE “GRUPPO MISTO”.

La Presidente dà la parola al consigliere Gian Franco Uni per l'illustrazione. (ALLEGATO 6)
Risponde il Sindaco con documento agli atti del Consiglio (ALLEGATO 6bis)
Il consigliere Uni aspetta di ricevere la risposta scritta per valutare.

Alle ore 19:40 il Presidente dichiara chiuso il punto n. 4) in odg.

PUNTO N. 5:  RATIFICA DELLA DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA COMUNALE N. 211 DEL 7/10/2021 AVENTE
AD OGGETTO: PIANO DI ZONA PER LA SALUTE ED IL BENESSERE SOCIALE DEL DISTRETTO DI FIDENZA
TRIENNIO 2018 -  2020 –– INTEGRAZIONE PROGRAMMA ATTUATIVO ANNUALE 2021”.  APPROVAZIONE
PROGRAMMI FINALIZZATI E VARIAZIONE D’URGENZA AL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2021-
2023 (ART. 175, COMMA 4, DEL D.LGS. N. 267/2000). (Relatore Sindaco).
Il Presidente dà la parola al Sindaco per l'illustrazione del punto n. 5.

Il  Presidente apre il dibattito e intervengono: nessuno

Dichiarazioni di voto: nessuna

Presenti n. 13 consiglieri 
Astenuti:  nessuno
Favorevoli: unanimità (Andrea Massari, Marco Tedeschi, Fabio Dotti, Alessandra Narseti, Federica Busani,
Omar Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea
Cabassa, Giuseppe Comerci)
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

La Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Astenuti:  nessuno
Favorevoli: unanimità (Andrea Massari, Marco Tedeschi, Fabio Dotti, Alessandra Narseti, Federica Busani,
Omar Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea
Cabassa, Giuseppe Comerci)
Contrari: nessuno

Immediata eseguibilità approvata.

 



PUNTO N. 6: RATIFICA DELLA DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA COMUNALE N. 226 DEL 21/10/2021 AVENTE
AD OGGETTO MODIFICA AL PIANO TRIENNALE FABBISOGNO DI PERSONALE DEL COMUNE DI FIDENZA PER
IL TRIENNIO 2021/2023. VARIAZIONE D’URGENZA AL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2021-2023
(ART. 175, COMMA 4, DEL D.LGS. N. 267/2000). (Relatore Sindaco).

La Presidente dispone la discussione del punto 6 e dà la parola al Sindaco per l'illustrazione.
Il Segretario informa della necessità di emendare questa e la proposta n. 9.
La Presidente dà la parola al dott. Burlini che legge gli emendamenti:

“considerato che i pareri dell'Organo di revisione sulle proposte di deliberazione di cui al punto n.
6 dell'ODG del Consiglio comunale del 29 novembre 2021, è pervenuto successivamente all'invio
delle  stesse ai  consiglieri,  (precisamente  alle  ore  20,13 del  25 novembre 2021) e  acquisito  al
protocollo generale dell'ente n. 51660 del 26 novembre 2021, si propone il seguente emendamento:
dopo il punto 2 del dispositivo aggiungere: di dare atto che, successivamente, in data 25 novembre
2021, alle ore 20,13, è pervenuto il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei Conti che viene
acquisto agli atti comunali e aggiunto agli allegati della medesima deliberazione.”

Il Presidente apre il dibattito, intervengono: nessuno

Dichiarazioni di voto: 
- consigliere Samantha Parri voto di astensione

La Presidente pone in votazione l'emendamento:
Presenti n. 13 consiglieri:
Astenuti: 4 (Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  9  (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: nessuno

Emendamento approvato.

La Presidente pone in votazione la proposta di delibera così come emendata:
Presenti n. 13 consiglieri:
Astenuti: 4 (Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  9  (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani) 
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

La Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Astenuti: 4 (Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  9  (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: nessuno

Immediata eseguibilità approvata.

 



PUNTO N. 7: ACCOLLO QUOTA DEBITO RESIDUO MUTUO STIPULATO DA UNIONE TERRE VERDIANE CON
BANCA CARIGE SPA. AUTORIZZAZIONE. (Relatore Sindaco).
Il Presidente dispone la discussione del punto e dà la parola al Sindaco per l'illustrazione.

Il  Presidente apre il dibattito, intervengono:
- il consigliere Andrea Cabassa;
- il consigliere Gian Franco Uni;

Inizia a rispondere alle domande dei consiglieri il Sindaco.
Prosegue il dott. Marco Burlini.

Dichiarazioni di voto: 
- il consigliere Samantha Parri che dichiara voto astensione;
- il consigliere Marco Tedeschi che dichiara voto  favorevole;

Presenti n. 13 consiglieri
Astenuti: 4 (Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  9  (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

Il Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Astenuti: 4 (Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  9  (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: nessuno

Immediata eseguibilità approvata.

PUNTO N. 8: LEPIDA S.C.P.A. MODIFICHE STATUTARIE. APPROVAZIONE. (Relatore Sindaco).

Il Presidente dispone la discussione del punto e dà la parola a Sindaco per l'illustrazione.

Il  Presidente apre il dibattito, intervengono: nessuno

Dichiarazioni di voto: nessuno

Presenti n. 13 consiglieri
Astenuti: 3 ( Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  10 (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra Narseti,  Federica Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni)
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

Il Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Astenuti: 3 (Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  10 (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra Narseti,  Federica Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani,Gian Franco Uni)
Contrari: nessuno

 



Immediata eseguibilità approvata.

Alle ore 20.30 il  Presidente, in base a quanto concordato tra i capigruppo, dichiara sospesa la seduta e
convoca per le 21.20 la ripresa della seduta.

Il Segretario procede con l'appello:
Presenti n. 13 consiglieri:
ANDREA MASSARI
TEDESCHI MARCO
DOTTI FABIO
NARSETI ALESSANDRA
SPELGATTI OMAR
RASTELLI DAVIDE
GALLICANI MARCO
PARRI SAMANTHA
CABASSA ANDREA
COMERCI GIUSEPPE 
BUSANI FEDERICA
SERVENTI PAOLA
UNI GIAN FRANCO

Assenti n. 4 consiglieri:
SARTORI RITA
POLLASTRI LUCA
TOSCANI CARLO
SCARABELLI ANDREA

PUNTO N. 9: VARIAZIONE AL BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2021-2023 (ART. 175, COMMA 2, DEL
D.LGS. N. 267/2000) E VARIAZIONE DUP 2021-2024. APPROVAZIONE. (Relatore Sindaco)

La Presidente dispone la discussione del punto 9 e dà la parola al Sindaco per l'illustrazione.
Il Segretario ricorda la necessità di emendare questa proposta così come disposto per il punto n. 6.
La Presidente dà la parola al dott. Burlini che legge gli emendamenti.

“considerato che il parere dell'Organo di revisione sulla proposta di deliberazione di cui al punto
n.  9  dell'ODG  del  Consiglio  comunale  del  29  novembre  2021,  è  pervenuta   successivamente
all'invio delle stesse ai consiglieri, (precisamente alle ore 20,13 del 25 novembre 2021) e acquisita
al  protocollo  generale  dell'ente  n.  51660  del  26  novembre  2021,  si  propone  il  seguente
emendamento:dopo il punto 7 del dispositivo aggiungere:di dare atto che, successivamente, in data
25 novembre 2021, alle ore 20,13, è pervenuto il parere favorevole del Collegio dei Revisori dei
Conti che viene acquisto agli atti comunali e aggiunto agli allegati della medesima deliberazione.”

Il Presidente apre il dibattito, intervengono: 
- consigliere Andrea Cabassa
- consigliere Gian Franco Uni
Risponde alle domande poste per la propria parte il vice Sindaco Davide Malvisi e completa il dott. Burlini.

Dichiarazioni di voto: 
- consigliere Uni voto dichiara di non partecipare al voto

 



La Presidente pone in votazione l'emendamento:
Presenti n. 13 consiglieri, votanti n. 12:
Astenuti: nessuno
Favorevoli:  9  (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: 3 (Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Decide di non partecipare al voto: Gian franco Uni
Emendamento approvato.

La Presidente pone in votazione la proposta di delibera così come emendata:
Presenti n. 13 consiglieri, votanti n. 12:
Astenuti: nessuno
Favorevoli:  9  (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: 3 (Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)

Proposta approvata.

La Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Presenti n. 13 consiglieri, votanti n. 12:
Astenuti: nessuno
Favorevoli:  9  (Andrea Massari,  Marco Tedeschi,  Fabio Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar
Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: 3 (Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)

Immediata eseguibilità approvata.

PUNTO  N.  10: SCIOGLIMENTO  E  LIQUIDAZIONE  DELL’UNIONE  TERRE  VERDIANE.  APPROVAZIONE
ACCORDO. (Relatore Sindaco)

La Presidente dispone la discussione del punto 10 e dà la parola al Sindaco per l'illustrazione.

Il Presidente apre il dibattito, intervengono: 
- consigliere Gian Franco Uni
- consigliere Marco Gallicani
- consigliere Andrea Cabassa
- consigliere Davide Rastelli
- consigliere Giuseppe Comerci

-Il Sindaco chiede di poter introdurre il seguente emendamento: “all'art 9 dell'Accordo, nello specifico, alla
quinta riga, seconda colonna, il Comune di San Secondo va sostituito con il Comune di Polesine Zibello.”

Dichiarazioni di voto: 
- consigliere Andrea Cabassa voto favorevole
- consigliere Gian Franco Uni dichiara di non partecipare al voto

La Presidente pone in votazione l'emendamento:
Presenti n. 13 consiglieri, votanti n. 12:
Astenuti: nessuno
Favorevoli: unanimità (Andrea Massari, Marco Tedeschi, Fabio Dotti, Alessandra Narseti, Federica Busani,

 



Omar Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe
Comerci)
Contrari: nessuno

Emendamento approvato.

La Presidente pone in votazione la proposta di delibera così come emendata:
Presenti n. 13 consiglieri, votanti n. 12:
Astenuti: nessuno
Favorevoli: unanimità (Andrea Massari, Marco Tedeschi, Fabio Dotti, Alessandra Narseti, Federica Busani,
Omar Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe
Comerci)
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

La Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Presenti n. 13 consiglieri, votanti n. 12:
Astenuti: nessuno
Favorevoli: unanimità (Andrea Massari, Marco Tedeschi, Fabio Dotti, Alessandra Narseti, Federica Busani,
Omar Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe
Comerci)
Contrari: nessuno

Immediata eseguibilità approvata.

PUNTO  N.  11: SCHEMA  DI  CONVENZIONE  CON  IL  COMUNE  DI  BUSSETO  PER  L'ESPLETAMENTO  DEL
SERVIZIO DI TRASPORTO SCOLASTICO A FAVORE DEGLI ALUNNI FREQUENTANTI LA SCUOLA SECONDARIA
DI  PRIMO  GRADO  PARITARIA  “IL  SEME”.  A.S.  2021/2022  -  2022/2023  E  2023/2024.  APPROVAZIONE.
(Relatore Assessore Boselli).
La  Presidente  dispone  la  discussione  del  punto  11  e  dà  la  parola  all'assessore  Stefano  Boselli  per
l'illustrazione.

Il Presidente apre il dibattito, intervengono: nessuno

Dichiarazioni di voto: nessuno

La Presidente pone in votazione la proposta di delibera:
Presenti n. 13 consiglieri:
Astenuti: nessuno
Favorevoli: unanimità (Andrea Massari, Marco Tedeschi, Fabio Dotti, Alessandra Narseti, Federica Busani,
Omar Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea
Cabassa, Giuseppe Comerci)
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

La Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Presenti n. 13 consiglieri
Astenuti: nessuno

 



Favorevoli: unanimità (Andrea Massari, Marco Tedeschi, Fabio Dotti, Alessandra Narseti, Federica Busani,
Omar Spelgatti, Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea
Cabassa, Giuseppe Comerci)
Contrari: nessuno

Immediata eseguibilità approvata.

PUNTO  N.  12: COMPARTI  ED  INTERVENTI  DI  EDILIZIA  ECONOMICA  E  POPOLARE  (PEEP).
TRASFORMAZIONE DEL DIRITTO DI SUPERFICIE IN PROPRIETA’ DELLE AREE ED ELIMINAZIONE VINCOLI
SOGGETTIVI (PEEP IN PROPRIETÀ) E VINCOLI DI PREZZO DI CESSIONE E CANONE DI LOCAZIONE (EDILIZIA
CONVENZIONATA  IN  GENERE).  INTEGRAZIONE  DELIBERAZIONE  N.  80  DEL  30  DICEMBRE  2020.
APPROVAZIONE E DISPOSIZIONI CONSEGUENTI. (Relatore Assessore Bariggi).
La  Presidente  dispone  la  discussione  del  punto  12  e  dà  la  parola  all'assessore  Maria  Pia  Bariggi  per
l'illustrazione.

Il Presidente apre il dibattito, intervengono: nessuno
Dichiarazioni di voto: nessuno

La Presidente pone in votazione la proposta di delibera:
Presenti n. 13 consiglieri, votanti n. 12 (il Sindaco non partecipa)
Astenuti: 4 (Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  8  (Marco  Tedeschi,  Fabio  Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar  Spelgatti,  Paola
Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

La Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Presenti n. 13 consiglieri, votanti n. 12 (il Sindaco non partecipa)
Astenuti: 4 (Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe Comerci)
Favorevoli:  8  (Marco  Tedeschi,  Fabio  Dotti,  Alessandra  Narseti,  Federica  Busani,  Omar  Spelgatti,  Paola
Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani)
Contrari: nessuno

Immediata eseguibilità approvata.

PUNTO N. 13: CONVENZIONE PER LA GESTIONE ASSOCIATA DELLE FUNZIONI IN MATERIA SISMICA (L.R.
19/2008 E S.M.I.). APPROVAZIONE. (Relatore Assessore Bariggi).
La  Presidente  dispone  la  discussione  del  punto  13  e  dà  la  parola  all'assessore  Maria  Pia  Bariggi  per
l'illustrazione.

Il Presidente apre il dibattito, intervengono:
- consigliere Gian Franco Uni
Risponde il dirigente arch. Alberto Gilioli

Dichiarazioni di voto: nessuno

La Presidente pone in votazione la proposta di delibera:
Presenti n. 13 consiglieri
Astenuti: nessuno

 



Favorevoli:  unanimità (Marco Tedeschi, Fabio Dotti,  Alessandra Narseti,  Federica Busani, Omar Spelgatti,
Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe
Comerci)
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

La Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Presenti n. 13 consiglieri
Astenuti: nessuno
Favorevoli:  unanimità (Marco Tedeschi, Fabio Dotti,  Alessandra Narseti,  Federica Busani, Omar Spelgatti,
Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe
Comerci)
Contrari: nessuno

Immediata eseguibilità approvata.

PUNTO N. 14: CONVENZIONE PER LA GESTIONE IN FORMA ASSOCIATA DELLE ATTIVITA' INFORMATICHE E
TELEMATICHE  CON  I  COMUNI  DI  FONTANELLATO,  FONTEVIVO,  ROCCABIANCA,  SISSA  TRECASALI  E
SORAGNA.  SUBENTRO  AD UNIONE TERRE  VERDIANE.  APPROVAZIONE E  DISPOSIZIONI  CONSEGUENTI.
(Relatore Sindaco).
La Presidente dispone la discussione del punto 14 e dà la parola al Sindaco per l'illustrazione.

Il Presidente apre il dibattito, intervengono: nessuno

Dichiarazioni di voto: nessuno

La Presidente pone in votazione la proposta di delibera:
Presenti n. 13 consiglieri
Astenuti: nessuno
Favorevoli:  unanimità (Marco Tedeschi, Fabio Dotti,  Alessandra Narseti,  Federica Busani, Omar Spelgatti,
Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe
Comerci)
Contrari: nessuno

Proposta approvata.

La Presidente pone in votazione l'immediata eseguibilità:
Presenti n. 13 consiglieri
Astenuti: nessuno
Favorevoli:  unanimità (Marco Tedeschi, Fabio Dotti,  Alessandra Narseti,  Federica Busani, Omar Spelgatti,
Paola Serventi, Davide Rastelli, Marco Gallicani, Gian Franco Uni, Samantha Parri, Andrea Cabassa, Giuseppe
Comerci)
Contrari: nessuno

Immediata eseguibilità approvata.

Alle ore 23.30 la Presidente dichiara conclusa la seduta.

Viene allegata la trascrizione integrale della seduta.
Nell'ottica  della  dematerializzazione  degli  atti,  la  seduta  viene  integralmente  registrata  su  supporto
informatico.

 



Il  presente verbale costituisce una sintesi cartacea della registrazione archiviata e resa pubblica sul sito
dell'Ente.

 


